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Demain = zítra
Hier = včera

Quelque chose (qc) = něco

La reine = královna
Rien = nic

Il n‘y a rien. = není tam nic



Depuis combien de temps (quand) tu étudies le français?
 j‘étudie le français depuis cinq mois.

Combien de fois par semaine tu étudies le français?
      kolikrát
 j‘étudie le français deux fois par semaine.

Fois = krát
Deux fois = dvakrát
À lundi = na shledanou v pondělí
Lundi = pondělí, v pondělí

.



Tu as froid?
Non, j‘ai chaud.
Elle parle italien?
Non, mais elle a des amis en Italie.
Depuis quand / combien de temps tu étudies?
Depuis six mois déjà.

Chaud, e = teplý, á
Le chaud = teplo
J‘ai chaud = je mi teplo.
Froid, e = studený, á
Le froid = zima, chladno
J‘ai froid = je mi zima
Italien = italský
L‘italien = Ital; italština

.

Je ne vais faire rien / je ne vais rien faire.





Tyto záporné výrazy nahrazují zápornou částici PAS

Personne - NIKDO

Rien - NIC

Jamais - NIKDY

Plus – UŽ NE

Je ne connais personne.

Il ne fait rien.

Nous ne travaillons jamais.

Tu ne regardes plus la télé.

Záporné výrazy



Pokud je PERSONNE podmětem, stojí před slovesem.

Personne n´est content.

Záporné výrazy se mohou kombinovat v jedné větě.

Je n´écris plus rien.
Personne n´est plus ici.
Tu n´arrives plus jamais.



Odpovězte záporně s použitím výrazu RIEN

• Ex. Tu cherches quelque chose?

• Non, je ne cherche rien.

• Elle fait  quelque chose aujourd´hui?

• Ils dessinent quelque chose maintenant?

• Est-ce qu´il y a quelque chose dans ce carton?

• Papa prépare quelque chose pour le diner?

• Tu as quelque chose à faire maintenant?

• Vous pensez à quelque chose?
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